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* НО, чтобы кандидатом на 
одно место, точнее, на один 
мандат, у нас заявляли пре
тензии сразу десять человек?

Четверо усольчан и шесте
ро ангарчан названы кандида
тами на собраниях в трудовых 
коллективах, на конференци
ях, по месту жительства.

жно сказать, предварительно 

обкатывая платформу для то

го, чтобы выйти на окружное 

предвыборное собрание и в 

творческом соревновании на

брать большее число голосов, 
чтобы вести дальнейшую бо
рьбу за один-единственный 
мандат нашего избирательно-, 
го округа.

БАЧИНА Татьяна Викторовна — зам. директо
ра Д ворца культуры нефтехимиков._______ _______

ЗА Й Ц ЕВ А  Валентина Антоновна — бригадир 
бригады усольского сХимпрома». ___________

КО ПЫ ТЬКО  Владимир Васильевич — зам. 
главного инженера Ангарского управления строи- 
т е л ь с т в а . __________________________

ПАХОТИН Владимир Петрович — начальник 
производственного отдела завода белково-витамин- 
ных концентратов.__________________________________

РУ БА КИ Н  Геннадий Павлович — начальник 
штаба ГО Иркутской области._____________________

СА П О Ж Н И К О В  Михаил Васильевич — зам. 
главного инженера по науке РМ З Юго-Западного 
района._____________________________________________

СТАРШ ОВ Владимир Петрович — машинист 
котлов ТЭЦ-1._____________________________________

СУМАРОКОВ Илья Алексеевич — директор сов- 
хоза имени 60-летия образования СССР.__________

ТАРАНЕН КО Евгений Юрьевич — представи
тель строительного подразделения Усольского рай- 
о н а . ______________________________________________

Ш ЕВЦОВ Александр Терентьевич — директор 
электромеханического завода.______________________

Каждый из названных —  лю
ди известные не только в 
родных «пенатах», но и в об
ласти. На встречах с коллек
тивами, их выдвигавшими, они 
представляли программы, мо

Т  АКОВЫ РЕАЛИИ ДНЯ: 
I чья позиция, чья плат

форма окажется конкретней, 
четче, ближе избирателям 
округа и над реализацией ко
торой станет избранник ра

ботать, а не просто деклари
ровать с трибун,   тот, на
верное, победит 26 марта, в 
день выборов народных де
путатов СССР.

Завершилась первая стадия 
предвыборного марафона: 
выдвинуты кандидаты.

Только после окружного 
предвыборного собрания и 
регистрации избирательной 
комиссией начнется агитаци
онная работа, встречи с кан
дидатами в трудовых коллек
тивах, на собраниях, в клубах 
и во дворцах культуры.

И тут станет важно для вы
двигавших вести неустанную 
активную пропагандистскую 
деятельность, не пуская на 
самотек и помня, что предвы
борная борьба будет острой, 
серьезной, помажет общест
венно-политическое самосоз
нание трудовых коллективов, 
значит — претендентов.

Мы все сегодня в первых 
классах школы демократии, 
учимся гласности, умонию вы
слушивать мнения других, по
рой полярные.

|U | НОГОЕ ИЗ ТОГО, что
* происходило на первом 

этапе кампании, — поучитель
но. По Закону о выборах 
каждый имел право выдви
гать и опровергать. И — се
бя в том числе, если канди
датура найдет поддержку в 
трудовом коллективе.

Так произошло на собрании 
в управлении строительства, 
когда двое (В. Б. Логинов и 
В. П. Андреев) выдвинули се
бя и выступили с программа
ми. В Китое, на собрании по 
месту жительства 23 января, 
предложил свою кандидатуру 
работник Иркутского завода 
«Радиан», житель Ангарска
В. В. Лукьянов.

Шла открытая, никем не 
принуждаемая и не понуждае
мая борьба возможных пре
тендентов: у энергетиков —
трое, у строителей __  четве

ро, у электрозаводцев — 
двое, у нефтехимиков — чет.
веро, у химиков Усолья __
двое, в Китое — трое. И лишь 
сельчане выдвигали по одно
му кандидату...

Несколько слов о том, как 
завершился первый этап пред
выборной кампании.

На 23 января было извест
но семь кандидатов. Утром 24 
января в окружной избира
тельной комиссии побывали 
представители с ЗБВК и из 
Усольского района, с прото
колами о своих кандидатах. 
ОКБА и ОСП на собраниях 
выдвинули Т. В. Бачину.

Подобная состязательность 
не только показатель полити
ческой пробужденной актив
ности людей, но и учитель на 
будущ ее: не было разнаря
док, кого, как, по каким «по
казателям» выдвигать. Все 
должно было идти строго по 
Закону о выборах.

Два собрания организовы
вались в округе по месту жи
тельства. В Китое из трех пре
тендентов (Старшов, Сумаро
ков, Лукьянов) большинство 
голосов собрал машинист 
ТЭЦ-1.

Другое, 22 января, во Двор
це культуры нефтехимиков 
из-за отсутствия кворума (на 
начало собрания и после 
двухчасового ожидания соб
равшихся), как предвыборное 
собрание, не состоялось.

На 15 часов кворума не бы
ло. Собравшиеся решили ожи. 
дать, «сколько бы ни прошло 
времени», до тех пор, пока 
не будет зарегистрирован пя
тисотый участник. Выдвига
лись разные предложения: 
обежать близстоящие обще
жития. привести с собой чле
нов своих семей, попытаться 
прямо с улицы привлечь уча
стников...

Что ж, и этому необходимо 
учиться: • организации созыва-

Состоявшаяся в конце про
шлой недели сессия город
ского Совета народных депу
татов 20-го созыва рассмотре
ла организационные вопросы. 
По личной просьбе от обя
занностей первого заместите
ля председателя гориспЬлко- 
ма освобожден В. К. Чернов.

Первым эаместителем пред
седателя горисполкома сессия 
единогласно избрала В. А. 
Непомнящего, работавшего 
ранее председателем Центра
льного райисполкома.

В связи с избранием В. М. 
Прусанова членом бюро ГК 
КПСС он освобожден от обя
занностей члена горисполко
ма. Членом горисполкома из
бран В. А. Подскочин —  
председатель регионального 
номитета по охране природы.

П Р Е М Ь Е Р А  К Н И Г И
В Д О М Е  П О Л И ТИ ЧЕС К О ГО  П РО С В Е Щ Е Н И Я  31 ЯНВАРЯ В 17 ЧАСОВ.

«Интерес к экономике сегодня все более яв
ственно обретает черты подлинного «бума». И 
это объективное отражение реализации давно 
назревших перемен. На крутом переломе бук
вально каждый хочет знать доподлинно, кто мы 
и куда идемг как мы пришли к жизни такой и 
что мае ожидает ■ будущ ем.

Ответить на эти вопросы не просто, но необ
ходимо. Глубина, да и сам характер перемен 
зависят, в первую очередь, от активной граж
данской позиции каждого.

Сама же эта позиция формируется не только 
под влиянием перемен в экономической и соци
альной жизни того города, той области, где жи
вет человек. И очень важно, чтобы каждый знал 
глубинные причины наших неудач и пути к их 
преодолению, что нужно делать, чтобы горькие 
ошибки и просчеты в прошлом не повторились 
вновь...» —  таково вступительное слово к книге 
«Экономика Приангарья: проблемы и перспек
тивы» сделано ее автором— известным ученым- 
экоиомистом, заведующим отделом региональ

ной экономики и размещения производитель* 
ных сил Восточной Сибири Института экономики 
и организации промышленного производства СО 
АН СССР Геннадием Иннокентьевичем Фильши- 
иым.

Используя богатый фактичесиий материал, ав
тор расярывает основные этапы развития эко
номики Приангарья, причины возникновения не
гативных тенденций и определяет пути решения 
проблем в соответствии с курсом на интенсифи
кацию народного хозяйства, разработанным 
X X V II съездом КПСС. Книга подготовлена Вос- 
тсчно-Сибирсиим книжным издательством и 
вышла б свет в конце 1988 года.

На премьеру ни~ги, в которой принимает уча
стие автор Г. И. Фильшии, приглашаем пропа
гандистов политической, экономической учебы, 
слушателей политических, экономических школ 
и семинаров, работников экономических, плано
вых служб, специалистов промышленных пред
приятий и всех, ному интересны проблемы об-» 
щественного обновления нашего крея.

Дом политического просвещения.

шашвтяштяшавашкл
емых собраний, как и тому 
пониманию, что выборы у нас 
в стране пока аналогов не 
имели. Надо быть готовым и 
к тому, что в любой момент, 
это сказано о Законе, трудо
вой коллектив, орган общест
венной организации, собрание 
избирателей по месту жите
льства, выдвинувшие кандида
та, имеют право до выборов 
отменить свое решение о вы
движении кандидата ■ дону, 
таты.

Кандидат в депутаты в лю
бое время до выборов может 
снять свою кандидатуру, об
ратившись с заявлением об 
этом в соответствующую из
бирательную комиссию». (С та . 
тья 41).

\ Л  ТАК, десять кандидатов 
" * на один мандат в нашем 
округе. Они имеют право, со 
времени их регистрации (ста
тья 44), выступать на предвы
борных и иных собраниях, со
вещаниях, заседаниях, в пе
чати, по телевидению и радио 
со своей программой.

Кандидаты могут иметь до 
десяти доверенных лиц, кото
рые помогут им вести агита
цию за избрание депутатом.

И еще одну статью Закона 
(46) прочитаем вместе: «Граж
данам СС СР, трудовым кол
лективам и общественным ор
ганизациям гарантируется воз
можность свободного и все
стороннего обсуждения поли
тических, деловых и личнви 
качеств кандидата в депутаты, 
а также право агитации «эв» 
или «против» кандидата и« 
собраниях, • печати, по теле
видению и радио».

10 кандидатов, Од.<* май* 
дат... 11 февраля в ДК «Стро
итель» пройдет окружное 
предвыборное собрание; око 
подведет итоги первого этапа 
борьбы за депутатское место.

йп. МУТИН.

i—

Перспективный
путь

В четвертом квартале про
шлого года начал осваивать 
коллективный подряд коллек
тив УЖ ДТ стройки. Сэкономи
ли несколько тысяч рублей в 
фонд заработной платы.

Результаты работы вроде 
бы неплохие. План переволок 
народнохозяйственных грузов 
выполнен был еще в ноябре. 
Выработка достигла почти 115 
процентов. Основной объем 
работы пришелся на станцию 
Трудовая (руководитель моло
дой коммунист И. П. Кондра
тьев) л станцию Гравийная 
(руководитель О. А . Белини- 
на).

— С начала года пеэешли 
на внутрихозяйственный рас
чет, — сказал главный инже
нер УЖ ДТ стройки В. С . Ру
косуев. _  Трудности есть. Но 
есть и перспективе.

И. НГВРШОВ.
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О бщ огородеж лж  дж еж уссж ж : жлжжжс б ы т ь  ж озхсош олу

Комсомольская организация 
города насчитывает в своих 
рядах 20518 человек и пред
ставляет большую силу. Но, к 
сожалению, этой силы город 
в полной мере не ощущает. 
Нам не хватает сплоченности, 
настоящих лидеров. В этом, 
конечно, вина комсомольских 
секретарей, всех комсомоль
цев. Вот к чему привели ме
роприятия для галочки, от
сутствие конкретных дел в 
большинстве первичек, низкая 
внутрисоюзная дисциплина, 
повальный прием в ряды 
ВЛКСМ.

Может, как следствие этих
недостатков   недоверие со
стороны многих партийных и 
хозяйственных руководителей. 
Среди этих руководителей 
есть и такие, кто вообще все
рьез не воспринимает комсо- 
мол. В результате сегодня в 
редких случаях Комсомоль
ск ая организация самостоя
тельно решает какой-либо 
серьезный вопрос у себя на 
предприятии. в учреждении, 
учебном заведении. Такое по
ложение просто недопустимо. 
Каждая первичка должна 
иметь конкретное дело, орга
низовать свою работу так, 
чтобы ни один вопрос, касаю
щийся молодежи, не решал
ся без участия комитета, бю
ро ВЛКСМ.

Если говорить о роли ком
сомола в воспитании молоде
жи, в защ ите ее интересов, то, 
считаю, одних лозунгов здесь 
недостаточно. И деологическая 
работа без финансового под
креплений не см ож ет дать 
ощ утимых результатов. Н еоб
ходимы серьезны е матери
альные затраты , финансовая 
поддерж ка добрых м олодеж 
ных начинаний обеспечение 
наглядной агитацией и своев
ременным техническим обо
рудованием школ ком сом оль
ского политпросвещ ения, ор
ганизация социалистического 
соревнования, финансирование 
всех ком сом ольских меропри
ятий.

Именно с этой целью ком 
сомольская организация наше
го предприятия первая в го
роде переш ла на хозрасчет. 
Утверж дена смета доходов и 
расходов на 1989 год , все 
ком сом ольские взносы и при

влеченные средства будут по
ступать на счет комитета 
ВЛКСМ, 30 процентов от полу
ченной суммы будем пере
числять городскому комитету 
комсомола, а остальные 70 
пойдут на работу внутри ком
сомольской организации. Кро
ме того, при комитете ком
сомола создано хозрасчетное 
предприятие «Фонд молодеж
ной инициативы». Цель этого 
предприятия — активизиро
вать молодежь, привлечь к 
прямому участию в решении 
производственных и социаль
ных задач. Часть прибыли, по
лученной от деятельности 
ФМИ также расходуется на 
работу комсомольской орга
низации.

Сегодня в комсомольской 
организации города происхо
дят положительные измене
ния. Перестали существовать 
райкомы комсомола, что по
зволило сократить штат аппа
ратных работников и дать до
полнительные ставки в пер
вичные комсомольские орга
низации. На альтернативной 
основе проводятся выборы 
секретарей. Расширяется хо
зяйственная деятельность пу
тем создания комсомольских 
предприятий и кооперативов. 
Но для того, чтобы расшеве
лить молодежь, заставить ее 
поверить в нашу силу, необ
ходимы конкретные дела и 
результаты. С чего начать? 
Рецепты на этот счет выда
вать трудно. Поэтому необхо
димо:

— регулярно проводить 
комсомольско - молодежные 
конференции в масштабах го
рода;

— организовать при ГК 
ВЛКСМ на общественных на
чалах социологическую груп
пу.

Все это поможет свести к 
нулю разрыв между комсомо
лом и молодежными нефор
мальными объединениями, се
кретарям даст возможность 
более свободно ориентиро
ваться в гуще проблем и на
строений. Для углубления де
мократических начинаний сле
дует дать более широкие 
права первичкам. Пусть са
ми распоряжаются своими фи
нансовыми средствами, ведь 
на местах виднее, куда и на

что их использовать.
Теперь о взаимоотношениях 

партии и комсомола. У нас 
на предприятии комитет 
ВЛКСМ чувствует не только 
контроль, но и постоянную 
поддержку со стороны парт

кома. Но в результате обще
ния с комсомольскими секре
тарями приходишь к выводу, 
что далеко не везде так, как 
у нас. К сожалению, руковод
ство комсомолом порой сво
дится к регулярному заслуши
ванию отчетов, излишней опе
ке, а порой даже и воспита
нию методом «одергивания». 
И не задумываются такие 
партийные руководители, что 
тем самым отучают от само
стоятельности, отрицательно 
влияют на авторитет выборных 
органов, да и свой авторитет 
роняют в глазах комсомоль
цев. Взаимоотношения между 
"армией и комсомолом долж
ны строиться на деловом сот
рудничестве, а руководство 
осуществляться прежде всего 
дачей своевременных и доб
рых советов, личным приме- 
d o m  коммунистов, участием в 
работе выборных комсомоль
ских органов.

Считаю, что сегодня для 
повышения роли городского 
комсомола как политической 
организации, для укрепления 
авторитета комсомола нам 
необходимо сконцентрировать 
свои усилия на решении трех 
основных вопросов:

1. Укрепление внутрисоюз
ной дисциплины. Надо более 
строго и принципиально от
носиться к нарушителям Уста
ва ВЛКСМ и избавляться от 
случайных в комсомоле лю
дей.

2. Расширение хозяйствен
ной деятельности комсомола 
для того, чтобы встать на но
ги и быть более самостоя
тельными и независимыми в 
финансовых вопросах.

3. Организация предвыбор
ной кампании и выдвижение 
своих кандидатов в местные 
Советы.

Решив эти вопросы, думаю, 
комсомольская городская ор
ганизация будет представлять
реальную силу.

▲. ШИМАНОВ, 
зам. секретаря комитета 
комсомола.

В 9-м номере €3намени коммунизма» были опу
бликованы вопросы ГК ВЛКСМ  к молодежи горо
да. Предлагалось честно и открыто поделиться 
мнениями о роли, месте, проблемах городского ком
сомола.

Предлагаем вашему вниманию первые отклики/

ОТВЕЧАЕМ НА АНКЕТУ
1. Главная проблема город

ской комсомольской органи
зации — безынициативность, 
пассивность основной массы. 
Как peayjibTST — низкий ав
торитет организации.

2. Основным делом для 
комсомола должно стать уча
стие в решении экологичес
ких вопросов — они волнуют 
псех.

3. Экономика и идеология 
в работе комитетов никак не 
противоречат, а, напротив, в 
прямой зависимости.

4. Молодежных проблем в 
Ангарске очень много, и, как 
мне кажется, невозможно вы
делить какую-то одну. Важ
ны все: и организация досу
га и преступность среди под
ростков, и массовые драки, 
и т. д. Нужно решать в ком
плексе.

5. В политических меропри
ятиях быть первыми.

6. В данное время имеем 
возможность, но не имеем 
привычки открыто и свободно 
выражать свое мнение по 
политическим вопросам. Нуж
но чаще использовать не «за
тасканные» формы политиче
ской учебы   «круглые сто
лы», политбои, не помешают 
социологические опросы. Но 
самое главное — готовность 
и умение всех комсомольских 
работников общаться, убеж
дать в своей правоте массы.

7. По-моему, демократиза
ция в комсомоле не является 
насущной проблемой.

8. С помощью социологи
ческих исследований опреде

лить основное звено в работе 
с молодежью, не выпуская, 
однако, из виду все остальные 
звенья. Социологические ис
следования в городе крайне 
необходимы.

9. Не стоять на месте, по
стоянно искать новые формы.

10. Комсомольский аппарат 
видится прежде всего друж 
ным единым.

11. Задача комсомола в 
школе, СПТУ, техникуме — 
воспитывать, выдвигать, под
держивать лидеров.

12. Ответа дать не могу, со 
школьными комсомольскими 
организациями как-то не при
ходилось сталкиваться.

13. Молодежное издание 
необходимо — скорее всего, 
периодичный информацион
ный лист. Тираж   по коли
честву комсомольских орга-' 
низаций.

14. Основная точка прило
жения молодежных сил — 
производство. Для него — и 
наши знания, и инициатива.

15. Вопросами пионерской 
организации не интересова
лись.

16. Трудно говорить о вза
имоотношениях партии и ком
сомола в общем, но вот, на
пример, меня вполне устраи
вает стиль работы моего пар
торга Л. Р. Федосовой, от ко
торой вижу всегда помощь и 
поддержку.

Т. МОСУНОВА,
секретарь комитета ком
сомола фабрики ремонта
и пошива одежды.

В комсомол мы вступили в 
1980 году. Правда, в данное 
время не комсомольцы, в чем 
нисколько не раскаиваемся, а, 
наоборот, предлагаем поду
мать, может такая организа
ция и вообще не нужна? Ведь 
сколько помним, никакой 
комсомольской работы у нас 
не проводилось, только взно
сы собирали. И так, наверное, 
почти у всех.

Вопросов в анкете слишком 
много, ответить на все не в 
состоянии. Поэтому отвечаем 
лишь на некоторые. Основ
ным направлением работы

Ангарского комсомола долж
на стать борьба за решение 
экологических вопросов.

В своей деятельности ком
сомол должен стремиться к 
полному хозрасчету. Непре
менное условие — быть в гу
ще всех событий, знать, что [ 
сегодня волнует молодых. Не
обходимо, нам кажется, го
родское молодежное иэда* 
иие, где публиковалась бы 
достоверная и полная инфор
мация о жизни молодых лю
дей, их проблемах. „

С. м Л. РОГОЗА,
рабочие, v

КООПЕРАТИВ: П РО БЛ Е М Ы  И РЕ Ш ЕН И Я

Услуги „Восхода"
Недавно созданный при 

Ю го-Западном райисполкоме 
кооператив «Восток» вполне 
можно отнести к кооперати
вам второго поколения, дела
ющим ставку не на сиюми
нутные доходы.

Работа в кооперативе будет 
разворачиваться по ряду на
правлений, некоторые из них 
для города в новинку.

Одно из важнейших   ока
зание платной методологиче
ской и практической помощи 
на договорных началах пред
приятиям, в частности, выяв
ление неиспользованных . ре
зервов повышения прибыли.

Вторым направлением ста
нет помощь автолюбителям по 
вопросам безопасности дви
жения. Предполагается свя- 
зать в единое целое комплекс 
задач, связанных с безопасно
стью движения.

В ближайшей перспективе 
«Восток» при поддержке ГАИ 
начнет строительство в новых 
автокооперативах боксов под 
диагностику и ремонт авто
мобилей.

И еще один вопрос предпо

лагается решать в этом на
правлении. Как известно, при 
дорожно-транспортных проис
шествиях автолюбитель попа
дает в сложную обстановку: 
если к водителю государст
венного автотранспорта сразу 
выезжает инженер по без
опасности движения и помо
гает разобраться и принять 
важные решения в сложной 
ситуации до приезда ГАИ, то 
автолюбитель лишен этой по
мощи. Кооператив посредст
вом привлечения инженеров 
по безопасности движения и 
бывших работников ГАИ по
старается восполнить этот 
пробел.

Следующее направление ра
боты — организация кратко
временного присмотра за де
тьми на дому. В городе много 
пенсионеров, матерей, нахо
дящихся в декретном отпус
ке, которые могли бы в тече
ние 2— 3 часов за определен
ную договорную плату при
смотреть за детьми. Желаю
щим и способным принять 
участие в работе по этому на
правлению необходимо заклю .

читъ договор с кооперативом.
Развитие научно-техническо

го прогресса требует знаний 
экономической и технической 
иностранной литературы. По
этому аВосток» считает не
обходимым создание центра 
по переводу этой литературы 
с английского, немецкого, 
французского и испанского 
языков, оказывая помощь 
предприятиям и кооперативам 
города. Кроме этого, коопе
ратив предлагает специалис
там, знающим компьютеры 
марки ДВК-ЗМ (диалоговый 
вычислительный комплекс для 
инженерных, научных и эко
номических расчетов) вос
пользоваться ими за опреде
ленную плату.

Возможно, возникнут вопро
сы — для чего надо созда
вать такие разнопрофильные 
направления при одном коо
перативе? Первейшая наша 
задача   оказание услуг, не
обходимых городу. По истече
нии времени отдельные на
правления, не пользующиеся 
спросом у населения, будут 
упразднены, а вместо этого 
введутся новые. Свои реко
мендации и предложения мо
жно сообщить по адресу: 
г. Ангарск-41, а/я 4520, или по 
телефону: 6-88-87 с 18 до 20 
часов в рабочие дни. в суббо
ту с 14 до 18 часов.

(Наш корр.).

0  КНИГОГРАД

СКОРО ВЫЙДУТ В СВЕТ
ГЕЛЬМАН А. И. Что сначала, что потом...   М.: Политиз

дат.
Что определяет сегодня нравственность человека? Почему 

перестройка обходит бюрократа? Чем опасны противники об
новления нашей жизни? Вот лишь некоторые вопросы, над 
которыми размышляет писатель Александр Гельман. Во мно
гом глубоко личный, отмеченный беспокойством мысли и 
радостью собственных открытий материал составил первую 
публицистическую книгу известного драматурга, создать ко
торую побудило его наше время — время революционных 
перемен.

Кодекс поведения. Рук. авт. кол. И. В. Дубровина. — М.:
Политиздат.

Высокие моральные качества, как известно, лишь тогда 
представляют социальную ценность, когда они определяют 
нормы повседневного поведения человека, его сознательное 
отношение к собственным поступкам и действиям. В предла
гаемой книге читатель найдет ответы на многие вопросы, 
связанные с этикой поведения на работе, в быту, в общест
венных местах, почерпнет немало полезных практических 
советов по культуре общения и т. п.

КОРОТИЧ В. А. Время н мы. — М.: Политиздат.
Правда   непреложное условие нашей жизни, она — за

слон на пути негативных пррцессов и явлений. О гласности, 
откровенности, открытости — признаках общественного бес
страшия, о формировании общенародного фронта противо
стояния лжи, объединении всего мыслящего, действующего 
для достижения успеха в перестройке экономики страна, ду
ховной и социальной жизни советского общества размявшля- 
ет известный советский поэт, главный редактор журнала 
«Огонек».

Книги рассчитаны на широкий круг читателей.

р )
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Ровесница революции
Она шив,

Г. Не ■
выбирав 

«а ■ вп-

Я шла сзади и думала о 
том, что анаю ае много лат, 
но никогда так ясно на пони* 
мала, что этот человек — ро
весник революции.

— Здравствуйте, Тамара Ми
хайловна!   говорю я ей.

— Здравствуйте, здравст
вуйте! — и сразу: «Что же 
будет-то нынче, ведь снагу-то 
долго не было, успеют ли 
сделать зимний городок для 
ребятишек?».

Вот такая она всегда. Дело
вая, озабоченная, с советами 
и подсказкой, с добрым сло
вом и напутствием. И, видно, 
другой ей и не быть, ведь и 
родить с я "то «сумела» в нояб
ре 1917 года. Может, это ле
гендарное совпадение опре

делило ее жизненный путь и 
весь ее «октябрьский дух».

В биографии Тамары Михай
ловны Зелинской отразилась 
биография страны. И это не 
просто расхожая фраза. Дочь 
ссыльного революционера, 
она в 1927 году — октябре
нок, в 1929-м — пионерка, в 
1933-м вступила в ряды 
ВЛКСМ, в 1943-м стала членом 
КПСС.

Посмотришь сегодня на 
хрупкую, совершенно седую 
Тамару Михайловну— и с тру
дом сопоставишь ее сегодня
шний облик с романтичной 
биографией. Но заговорите с 
ней — и сразу ощутите силу 
ее духа, посмотрите в глаза 
— и увидите проницатель
ность и молодую пытливость.

Тамара Михайловна видит 
цветные сны, пишет стихи. 
«Для себя и для внуков, — 
говорит она.— О, как хотелось

бы пожить в XXI веке.,. Хо* 
тя б немножечко, хоть годик, 
два иль насколько недель. 
Увидеть лица молодые и 
жизнь ту, обновленную. При
родой наслаждаться, пеньем 
птиц и добротой уверенных в 
себе, спокойных людей».

Есть выражение—«разменя
ла десяток». Вот и наша Тама
ра Михайловна «разменяла» 
восьмой десяток лет, сохра
няя в памяти и в сердце яр
кие годы жизни, отдавая себя 
работе, общению с широким 
кругом людей. Она   контро
лер в Д К  «Современник». Не
спокойная работа, в основном 
вечерняя, трудно Тамаре Ми
хайловне, но трудно и рас
статься . с 4 работой. Одно уте
шает: не придется сидеть сло
жа руки, уйдя на заслужен
ный отдых: «В саду буду за
ниматься, с правнучкой во
диться, да стихи еще напишу, 
много мыслей есть».

Т. ЧЕРЕПАНОВА,
худрук ДК «Соаремен-

© ИЗ Д А Л Ь Н И Х  СТРАНСТВИИ

ПОУЧИТЬСЯ БЫ

ДОБРОТА
Я не жительница вашего го

рода и обращаюсь впервые к 
вам с просьбой рассказать на 
страницах газеты о чутком и 
отзывчивом человеке — Су- 
маргиной Галине Гаоргневна.

Впервые в г. Ангарск со 
своей бедой я попала в 1986 г. 
В онкологическом диспансере 
мне сделали серьезную опе
рацию, которая помогла мне 
не надолго. В прошлом году 
в начале сентября вновь по
пала в этот диспансер в ради
ологическое отделение. И с 
первых дней Галина Георгиев
на, родная тетя моего мужа, 
рядом со мной. Сама я из

Саянска, родные и друзья 
могут приехать но миа лишь 
в субботу.

Она в прошлом проатая 
рабочая, в жизни у нее было 
все: и радость, и боль, и оби
ды от людей. Но ничто не 
озлобило ее. Она всегда на* 
ходит время прийти к людям 
на помощь — больным сосе
дям сходит в аптеку, в мага
зин.

Сейчас она на пенсии, но, 
как и в прежние годы, посто
янно среди людей. В настоя
щее время входит в актив 
Ж Э У  по месту жительства.

Огромен ритм жизни у всех 
нас. Личные дела заслоняют 
друзей, иногда родных. Порой 
брат и сестра, живущие рядом,

О О ТЕХ, кто РЯДОМ

не видятся по полгода, а то 
и годами. Здесь, в больнице, 
есть люди, к которым за ме
сяц ни разу не пришли кол
л е г^  по работе, соседи, а то 
и родные. А я счастлива тем, 
что каждый вечер рядом со 
мной тетя Галя со свежей га
зетой, добрым словом, с гос
тинцами.

Своим письмом я хотела бы 
поблагодарить Галину Георги
евну Сумаргину за чуткость 
ко мне, а всем ангарчанам 
напомнить слова Даниила Гра
нина о том, что доброта, гу
манность, милосердное отно
шение к слабым — важные 
признаки нравственного до
стоинства общества, человека.

Л. ЛУКЬЯНОВА.

ф  РЕЗОНАНС: СТАРИКИ

О МИЛОСЕРДИИ
За последнее врамв очень 

много говорят и пишут о до- 
мах-иитериатвх для престаре
лых, о взаимоотношениях про
живающих и обслуживающе
го персонала. Давайте же 
посмотрим на наши пробле
мы поглубже.

Ангарский Дом для преста
релых и инвалидов строился 
с 1975 по 1987 год. Он сдан 
в эксплуатацию. Но как? Вот 
уже прошел год, а недодел
ки строителей А УС  до сих пор 
не устранены. В какие только 
инстанции мы ни обращались, 
но все безрезультатно.

Во время дождей летом бы
ла течь по стенам здания, в 
балконных соединениях. При 
включении тепловой приточки 
  нетерпимый шум в венти
ляционных окнах. Мозаичные 
полы в холлах лопаются, тре
щат и становятся подвижны
ми. Часть полов, покрытых ли
нолеумом, волнообразная. 
Нет пожарной сигнализации, и 
ряд других недоделок.

Может, это мы тоже назо
вем милосердием предприя
тия к бывшим своим рабочим 
и служащим!

Иль возьмем медицинское 
обслуживание. Приказом Ми
нистерства РСФСР от 14 июля 
1987 г. № 261 предусмотрено: 
«Для улучшения медицинско
го обслуживания проживаю-- 
щих в домах-интернатах обя
зать горздравотделы, на чьей 
территории находятся дома 
для престарелых и инвалидов, 
раз в год проводить специа* 
листами углубленные профи
лактические осмотры всех 
проживающих в домах-интв|>- 
натах». Как же выполняется

(«Знамя коммунизма», Mi 20В за 1988 г.).

данный приказ? А никак! В те
чение года администрация до
бивается исполнения данного 
приказа, но результаты пока 
плачевные.

Может, и это называется 
милосердием горадревотдала, 
который, собрав «о всея боль
ниц города неподвижных бо
льных преклонного возраста, 
передал ик в дом-интернат)

И последнее: косвенный ви
новник зарождения на свет 
этого письма —  ходатайство 
Ангарского узла связи перед 
облсобесом об ускорении по
мещения в дом-интернат быв
шего своего работника, отра
ботавшего на данном пред
приятии 30 лет, подписанное 
нач. узла связи Баевым Л. И., 
секретарем партбюро Козло
вой М. В., председателем 
профкома Чуприковой С. А . 
и председателем совета вете
ранов Майоровой.

Ничего не скажешь. Есть у 
руководителей забота о под
чиненных, хотя и бывших. Но 
плохо другое: из 26 телефо
нов, предусмотренных проек
том для домов-интернатов, ус
тановлено 6, и каждый из них 
сдвоен или строен. При не
обходимости вызвать врача к 
больному невозможно, руко
водство также. Позвонить про* 
живающему к родственнику 
или знакомому невозможно. 
А ведь на сегодня при доме* 
интернате открыт центр по 
обслуживанию престарелых, 
заключающий в себе три 
структурных подразделения, 
которые обслуживают 600 ан- 
гарчан: это постоянно прожи
вающие в доме-интернате в 
количестве 300 человек, на
домное обслуживание и от

деление дневного пребыва
ния.

Каждому ив обслуживаемых 
нужно общение с медициной 
и руководством дома-интер
ната. Может, нелишне напом
нить руководству узла связи 
о проявлении сострадания и 
милосердия еще к 599 вете- 
раиам!

Н. ВЕЛЫЯ, 
директор Ангарского До
ма ветеранов.

В октябре прошлого года в 
состава туристической группы 
я путешествовала по Казах
стану и Узбекистану. Хочется 
поделиться некоторыми сооб
ражениями по пояоду увидан
ного. Возможно, кто-то почер
пнет полезное дли собя.

Итак, Туркестан. Посещение 
историко-этнографического му
зея, в который входят мечеть 
и восточные бани. Кстати, о 
банях: они построены в 12-м 
веке, и мылись в них до 1975 
года! Как сказал нам гид, они 
и сейчас вполне действующие, 
только затопи. Перед входом 
на видном месте висят пра
вила поведения в бане, сос
тавленные еще в 12-м веке. 
Вот некоторые выдержки из 
этих правил, думаю, они по
лезны и в наше время.

— Баню посещать часто 
вредно, не чаще одного раза 
в 2 дня. Заходить в баню по
степенно: вначале в холодную 
комнату, где надо раздевать
ся, затем в теплую, где тело 
должно привыкнуть к теплу, 
только потом в моечное от
деление. Категорически за
прещалось в бане пить пиво, 
т. к. оно развивает водянку. 
В бане есть комната, где обя
зательно делали массаж с 
втиранием лечебных трав. Бы
ла и комната отдыха, там пи
ли чай.

Наш путь лежал в Чимкент, 
а затем в Самарканд и Буха
ру по знаменитому шелково
му пути. Все переезды на 
автобусе. В дороге находились 
по 8, 10 и 12 часов. Конечно, 
утомительно, если учесть, что

вставали мы в 5, 6 и даже в 
4 часа утра, чтобы успеть по
смотреть тот или иной истори
ческий музей. И если бы это 
были наши сибирские дороги, 
то, поверьте, не выдержали 
бы этого пути. Но мы ехали 
по первоклассной зеркальной 
магистрали.

По дороге мы останавлива
лись в каком-нибудь придо
рожном кафе или чайхане пе
рекусить и просто отдохнуть. 
На протяжении всего пути нам 
то и дело встречались уютные 
кафе, рестораны, чайханы. По 
всему видно, в Узбекистане 
заботятся о водителях и пас
сажирах, даже случайный за
поздалый путник найдет там 
себе временный кров и пищу. 
Как правило, в этих кафе, ре
сторанах подают чаще нацио
нальные блюда: плов, шаш
лык, самсу, чебуреки и чай — 
горячий, свежезаваренный. 
Затем, бывая в городах и на 
знаменитых восточных база
рах, мы нигде не видели лот
ка или бочки с пивом.

Вот бы у нас так, в Ангар
ске, заменить все пивные 
ларьки на ларьии товаров 
первой необходимости, чай
ные, кофетерии, сосисочные, 
пирожковые. Может, стоит об 
этом подумать нашим органи
заторам торговли.

Когда же мы, наконец, на
учимся себя уважать? Дышать 
чистым воздухом, строить хо
рошие дороги, дома. Трезвы
ми глазами смотреть на жизнь.

Л. ВОВ1А, 
работница цементно-гор
ного комбината.

БУДТО В ЧАСТНОЙ ЛАВОЧКЕ
Я ужа давно являюсь вашим 

подписчиком и постоянно сле
жу за публикациями о нрав
ственности, о культуре пове
дения, о том, иак нас обслу
живают. И всегда меня напол
няет чувство обиды, жалости 
к людям, с которыми посту
пили нехорошо: кого обиде
ли, ному нагрубили.

Я сама редко попадаю в 
такие ситуации, но если по
падаю, то очень долго у меня 
не проходит чувство обиды и 
несправедливости по отноше
нию ко мне.

Вот и сейчас не могу забыть 
случай, произошедший со 
мной в фотосалоне, который 
находится на пересечении 
улицы Горького и ул. Совет
ской (напротив швейной фаб
рики).

В июле моему сыну Васень
ке исполнилось 8 месяцев. 
Мы решили сфотографировать 
его на память. Пришли в этот 
фотосалон, нас вежливо об
служили, заплатили мы 5 руб. 
45 коп. за 6 фотоснимков. 
Довольные таким бвстряш  
обслуживанием ушли.

Через десять дней я при
шла за фотографиями, но ока
залось, что мастер заболела, 
и мне вежливо предложили 
прийти через 3 дня, но ни че
рез 3 дня, ни через неделю 
фотографии не были готовы, 
потому что женщину   мас
тера положили в больницу. И 
так я побывала в салоне 5 
раз, каждый раз с приемщи
цей просматривая фотосним
ки и негативы.

Однажды я застала в салона 
заведующую Ступину, она то
же стала искать фотографии 
моего сына, ко ничего не
нашла. Тогда я потребовала
книгу жалоб, но заведующая 
попросила меня прийти пере
снять сына, которому уже
было 9 месяцев к атому вре
мени. Она меня уварила, что 
сделает снимок сама и нале* 
чатаат сразу же.

Я пришла в назначенный
день, но заведующей в сало
на на оказалось, она куда-то 
ушла (7). За нее сфотографи
рует другой мастер и все ей 
передаст. Я подумала, что те-

перь-то все будет нормально, 
но ошиблась.

Повторилось тэ же самое. 
На мои постоянные просьбы 
дать книгу жалоб приемщица 
— молодая женщина отвеча
ла. что книга в кабинете у 
заведующей, а кабинет за
крыт (странно, ведь книга жа
лоб должна находиться в 
салоне).

Придя в последний раз в 
фотосалои, я потребовала 
деньги, но оказалось, что 
деньги выдает толчко заведу* 
ющая. Получается накой-то 
замкнутый круг. На все мои 
требования вернуть деньги 
мне отвечали отказом, дове
ли меня до слез, только тог
да вернули деньги, забрали 
квитанцию, а приемщица ска
зала, что все мои фотографии 
порвет и выбросит. Но я ев 
попросила, чтоб она прислала 
открытку, если они будут го
товы, но она опять разно 
повторила, что выбросит!

Почему работники государ* 
стаенного предприятия ведут 
себя так, будто это частная 
лавочка?

И. ГЛУЩЕНКО.

яишвяиямяшия
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ЧАЙ ПИТЬ— ЗДОРОВЬЕ КРЕПИТЬ
Употребление светло-янтар

ного горячего напитка, приго
товленного из зеленого чая, 
не только утолит жажду, уст
ранит усталость, но и окажет 
целенаправленное лечебное 
действие.

Учеными национального он
кологического центра Японии 
установлено, что зеленый чай 
по сравнению с черным об
ладает выраженными положи

тельными свойствами, прояв
ляющимися в замедлении ро
ста раковых клеток. Ими за
мечено, что где население 
больше употребляет зеленого 
чая, там меньше регистриру
ется онкологических заболе
вании.

Продолжающиеся научнее 
исследования по изучению 
влияния зеленого чая на жи
вотных показали, что у них в

четыре раза меньше отмеча
лась восприимчивость к искус
ственно вызываемым злокаче
ственным опухолям. В этой 
связи появилась надежда на 
возможность использования 
зеленого чая в предупрежде
нии и лечении рака пищевода, 
желудка, кишечника.

Поэтому, выпивая чашечку 
зеленого чая, вспомните на
родную мудрость: Чай —  ла
комство и лекарство, изгоняет

все болезни. Помните, что зе
леный чай благотворно влия
ет на центральную нервную 
систему, мышечные ткани, 
включая сердечные, активизи
рует умственную деятель
ность и вызывает чувство бод
рости. Зеленый чай также 
оказывает положительное вли
яние на снижение процессов 
брожения в кишечнике.

А. МАХОТКИН, 
кандидат медицинских на
ук, ассистент кафедры ги
гиены питания Иркутского 
мединститута.

J X O J P T С П О Р Т

В ы ш л и  
в финал

ф  ШАХМАТЫ

Министерство народного об- 
разовония РСФСР с 3-го по 
15 января проводило зональ
ные соревнования по шахма

там среди школьников и уча
щихся профтехучилищ сбор
ных команд областей, краев и 
АССР.

60 команд в шести зонах, 
по 10 в каждой, соревнова
лись за выход в финал. Наша 
сборная выступала в восточ
ной зоне в Хабаровске и по
бедила команды Амурской, 
Томской, Камчатской, Читинс
кой областей, Хабаровского 
и Приморского краев, Бурятс
кой и Якутской АССР. Проиг

рали наши земляки лишь ко
манде Алтайского края. На
ши ребята в итоге набрали 
30 очков в 45 партиях и за
няли первое место. Второе 
место — у команды Томской 
области (28 очков), третье — 
у Приморского края — 26,5 
очка.

а
В нынешнем году за сбор

ную области выступали (в по
рядке досок) кандидат в мас
тера Сергей Суворов (тренер 
Э. Хантаков), перворазрядни

ки Л. Ковалевич (тренер 
В. Черноусое), Д . Гецман 
(тренер А. Долинин), Ю . Ми- 
сюра (тренер В. Шагинов) 
Е. Панова (тренер А. Лукин) 
Команда награждена кубком 
и дипломом, ребята — гра
мотами и ценными призами. 
Но главной наградой будет 
участие в финале РСФ СР р 
январе следующего года в 
Воронеже.

Э. ХАНТАКОВ, 
тренер сборной команды 
области по шахматам.

В Омске закончилось пер
венство Российского респуб
ликанского Совета ВДСО «Тру

довые резервы» среди юни
оров 1971-72 годов рождения.

В этих соревнованиях при
няли участие 240 спортсменов 
из 42-х областей, краев и ав
тономных республик. Команда 
Ангарска в неофициальном 
подсчете вышла на второе 
место, пропустив вперед 
команду Омска. На третьем 
месте свердловчане.

Николай Антонов (первый

тяжелый вес) сначала выиграл 
у волгоградца по очкам, а два 
боя закончил досрочно. Вла
димир Двинян провел пять 
боев и во всех одержал убе
дительные победы. Владимир 
Знайденко стал серебряным 
призером в своем весе. А

Дебютанты В. Голубев, Л. 
Верещагин, В. Модасов и А. 
Березовский первый круг тур
нира прошли успешно, а во

втором в равных боях проиг
рали. Приятно, что теперь 
честь сборной команды Рос
сийского Совета будут защи
щать на всесоюзных соревно
ваниях М. Ананьин, В. Каргин, 
В. Двинян, В. Знайденко, В. 
Голубев и Н. Антонов.

А. КАРАВАЕВ, 
старший тренер ДЮ СШ -2
гороно.

КСК
приглашает

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
27 января

Вечер, посвященный подведе
нию итогов соцсоревнования 
производственного ^объединения 
«Ангерскнефтеоргсинтез» за 1988 
год, театральный зал — 18.30.

29 января
Народный университет культу

ры. Факультет музыки, В прог
рамме: Шуман. «Симфония № 4»; 
Сен-Санс. Концерт для виолонче
ли с оркестром»; Вебер «Увер
тюра к опере «Эврианта». Дири
жеры: лауреаты Международного 
конкурса Александр Рудин и ди
пломант Всесоюзного конкурса 
Евгений Цирлин. Солист: лауре
ат Международного конкурса 
Александр Рудим, театральный 
зал — 12.00.

Клуб выходного дня «Тере
мок», театральный зал __  10.00.

Д К «ЭНЕРГЕТИК»
28 января

Заседание клуба аЮность», ма
лый зал — 17.00.

Диснотева для молодежи — 
18.00.

29 января
Клуб выходного дня. В прог

рамме:
Выставка-продажа кондитерс

ких изделий и пластинок, фойе—
«Цирк зажигает огни», театра

льный зал   12.00.
Заседание клуба «Муравейник», 

малый зал — 15.00.
Дискотека для молодежи — 

19.00.

Д К «СТРОИТЕЛЬ»
29 января

Концерт лауреатов 4-го обла
стного конкурса исполнительско
го мастерства педагогов музы
кальных школ Ангарска в Фонд 
культуры — 12.00.

30 января
Клуб «Вдохновение»   19.00.

31 января
Клуб филЛелистов — 18.00.
Клуб «Садовод» — 19.00.

Вокально - инструментальная 
группа «Каскад»

предлагает свои услуги обще
образовательным школам, ПТУ,

организациям, учреждениям, об
щежитиям в проведении танце
вальных вечеров и дискотек за 
наличный и безналичный расчет 
(обращаться по телефону:
9-76-78).

КУЛЬТУРНО-СПОРТИВНЫЙ 
КОМПЛЕКС ОСП 
(12а микрорайон)

предлагает компьютерные иг
ры, рассчитанные на взрослых и 
детей, развивающие мышление, 
логику, быструю реакцию. Кроме 
того, здесь производится запись 
музыкальных программ советс
кой и зарубежной эстрады 
(справки по телефону: 6-55-11).

М УЗЕЯ КРАЕВЕДЕНИЯ 
|ул. Ленина, 46)

приглашает на выставку деко- 
ративно-прикладного искусства 
творческих объединений и от
дельных авторов Иркутской об
ласти — с 10.00 до 18.00.

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
приглашает посетить выставку, 

посвященную общественному и 
политическому деятелю Индии 
Махатме Гандиь «

ДК «СОВРЕМЕННИК»
27 января приглашает на от

крытие ночного клуба любителей 
джаза. Приглашаем всех, кто лю
бит музыку. В гостях у клуба: 
ансамбль романтического джа

за Андрея Лаврова, дуэт доде
кафонической музыки Б. Толсто- 
бокова и Е. Базанова, джаз-ан
самбль О. Иванова, группа «Иск
ры» и другие.

Дискоклуб «Курьер» предлага
ет танцевальную программу, ви
деофильмы, горячий кофе, кок
тейли, мороженое.

Начало в 23 часа, после вече
ра заказан автобус, который до
ставит вас домой.

Билеты в каб. № 7, телефон: 
4-50-84.

27 января
для родителей школы N9 33
Народный университет педаго

гических знаний. Тема: «Прекрас
ное пробуждает доброе» (роди
тельская конференция).

Начало в 18.30.

28 января
Лекторий «В помощь садово- 

ду-любителю». Тема: «Земляни
ка и уход за ней».

Начало в 12.00,
9

29 января
Занятие клуба филателистов в

11.00.

Во Дворце культуры «Совре
менник» открыта выставка работ 
самодеятельного художника Пе- 
ревалова В. П. Часы работы с 10 
до 22 час.

Ч итайте
«Р еклам у»

Завтра, 27 января, ■ иное 
ках «Союзпечати» ангарчаие 
смогут приобрести экспери
ментальный выпуск ииформа 
ционного бюллетеня «Рекла
ма».

Издание его на коопера
тивной основе при городской 
типографии поддержано бюро 
ГК КПСС. Формат бюллетеня 
такой же, как у «Иркутской 
недели», столько же он и 
стоит — 5 копеек.

Основное содержание пер
вого выпуска — рекламные 
объявления граждан (в основ
ном те, что не публикуются 
из-за нехватки места город
ской газетой), кооперативов, 
государственных предприятий 
и служб. Тираж первого вв- 
пуска невелик — 10000 вк- 
земпляров. Поэтому не упу
стите редкую возможность 
приобрести первую рекламно- 
информационную газету Ан
гарска.

Большую помощь в период 
организации выпуска издаю
щему кооперативу «Момент» 
оказали производственное 
объединение «Ангарскнефте- 
оргсинтез». Сибирский филиал 
«ОргстройНИИпроекта», завод 
белково-витаминных концен
тратов, управление рабочего 
снабжения А УС , ВССПНУ тре
ста Союзмясомолмонтаж.

Какова дальнейшая судьба 
бюллетеня? Сейчас решается 
вопрос о его регулярном _  
один раз в неделю — выходе 
в свет.

Итак, покупайте завтра в 
киосках «Союзпечати» экспе
риментальный выпуск инфор
мационного бюллетеня «Рек
лама»!

Н. РУБИНОВ.

ПРИХОДИТЕ 
В ЦЕНТР 

ВЕТЕРАНОВ
АНГАРСКИЯ ЦЕНТР ВЕТЕРА

НОВ ТРУДА, инвалидов и оди
ноких пенсионеров приглаша
ет всех, кто устал от одино
чества, кому тяжело от до
машнего быта по старости, 
кто не теряет надежду на но
вые знакомства, СОБРАТЬСЯ 
28 ЯНВАРЯ В 10 ЧАСОВ в ком
нате отдыха отделения днев
ного пребывания для обсуж
дения вопросов обслужива
ния, времени пребывания, ор
ганизации досуга, доставки 
автотранспортом.

Адрес: 17-й микрорайон,
остановка трамвая «205-й 
квартал», центр ветеранов.

Г K H H Q J
«РОДИНА* — Всглецы 11, 14. 16, 

18. 20 (удл,).
«МИР» — Данги ио проаннщу «Кро. 

Ж0ДЯД»% 10f 12, 14 (удл.). 16-20, 18-10, 
20, 21.50, '

«а'*>ННЛДА» —• Трк толстяка 10, 
12. Чд,. 5-30 *17-30
(удл,), 20, 21-ВО,

«ПОБЕДА» — Меня эоиут Арлекя- 
во (2 с., дети до 18 лет в в допуска
ются)_ 10, 13, 16f 18.40, 21-10.

«ПИОНЕР» — Школьный прнарак. 
10, 12, 14, 18 Долой коммерцию на

любовном фронте, 17-40 (удл.), 20.
21-60.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч* — Доро
гое удовольствие (дета до 16 лет не 
допускаются)^ 10# 12, 14 (удл.), 16,
18, 20, 21-40*

Зал «Восход» — Воля Вселенной.
9-40, 13-30, 15. Граф Монте-Кристо 
(2 с.). 17. 20-10.

«КОМСОМОЛЕЦ» -  Забавы моло
дых, 16, 18, 20. Лесной кварт**, 14.

«ОКТЯБРЬ» — Человек с бульвара 
Каауцнаов 13, 16 (удл,), 17-20 19-10,
* 1.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ -  Очная 
ставка. 15, 17, 19(

ДК «ЛЕСНИК* — Чертжк под ло
бовым стеклом, 15, 20,

В ДК «Лесник» открывается видео
салон, Работает только по понедель
никам в 16, 18, 20 часов.

26 января клуб фотокинопуте
шествий ДК нефтехимиков при
глашает ангарчан совершить пу
тешествие в Лондон и Париж. 
Рассказывает секретарь Юго-Оа- 
падного исполкома Жижкина 
Л. Ф .

Начало в 19 часов в малом 
зале ДК.

Сниму отдельную жилплощадь иа 
любой срок Тел 3.01-10 (после 18.00)

(156) '

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 661830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел лертийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборатория — 2-26-58; экономический 
отдал — 2-23-17; бухгалтерия и общественная приемная —’ 
2-32-17; от дол культуры, быта и лисом, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корромторы — 2-20-68.

Студия эстрадного танца Двор
ца культуры нефтехимиков объ
являет набор в платную группу 
девочек с 10 до 14 лет. Первое 
занятие состоится 1 февраля 1989 
года в 19,00. Запись на вахте ДК 
нефтехимиков. Тел.: 2-25-25.

М Е Н Я Е П Л
4 .комнатную кввр~ ру в 17-и мик

рорайоне (62 ква м) на две 2-ком
натные (1-й и б-й этажи не предла
гать) Тел 6-44-77 (после 19 часов),

(203)
О
Две 2-коаяатные квартиры в 179 

квартале на З^комнатную или 2.ком
натную крупногабаритную и 1-ком
натную Тел.: 4-76-54 (169)
0
2-комнатную в 1-комнатную квар

тиры (46 6 кв. м, с телефонами) в Ан
гарске на 3-комнатную с телефоном 
или иа равноценные в г Усть-Илнм- 
ске. Тея : 8L90-18. * (172)

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Контора общепита орса ПО 
«Ангарскнефтеоргсинтез» реали
зует по безналичному расчету 
линии комплектации и отпуска 
комплексных обедов марки «Сур- 
ко» (2 шт.). Линия может быть 
использована в качестве пропуск
ной системы.

У Т Е Р И
Утерянную трудовую книжку на имя 

Сиэых Анатолия Николаевича считать 
недействительной, (147)

Э^рянный студенческий билет на 
имя Кайгородова Виктора Николаеви
ча считать недействительным, (148)

Утерянный диплом И АТ серия 1-ЗТ 
М 427919 на имя Кабешова Сергея 
Вениаминовича считать недействи
тельным (153)

Коллектив Ангарской городской 
киносети выражает глубокое собо
лезнование Ковелевой Тамаре 
Владимировне в свиан с тяжелой 
утратой — смертью
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